

## Ratifican patriotas puertorriqueños apoyo a la liberación de Los Cinco

Escrito por Granma

Viernes, 23 de Septiembre de 2011 17:11

---



José Rivera, integrante del Comité de Solidaridad con Cuba en Puerto Rico y Wilma Reverón Collazo del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), ratificaron su incondicional apoyo a la lucha por el regreso de los cinco antiterroristas cubanos presos en Estados Unidos hace 13 años.

Durante un encuentro con familiares de Los Cinco realizado en el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), los independentistas boricuas manifestaron su disposición de hacer todo lo posible para exigir a la administración del presidente Obama la inmediata excarcelación de Antonio, Fernando, Gerardo, Ramón y René.

Rosa Aurora Freijanes, esposa de Fernando González, expresó su preocupación sobre el peligro al que estará sometido René González a partir de su liberación, programada para el próximo 7 de octubre.

## Ratifican patriotas puertorriqueños apoyo a la liberación de Los Cinco

Escrito por Granma

Viernes, 23 de Septiembre de 2011 17:11

---

René deberá permanecer tres años más en territorio norteamericano bajo libertad supervisada, lo que constituye un castigo adicional para él y sus familiares, en especial a su esposa Olga Salanueva a quien la Casa Blanca nunca le ha otorgado visa para visitarlo.

José Rivera señaló que todos los que conocen la verdadera historia de los cinco cubanos se adhieren a la causa por su excarcelación independientemente de la ideología que profese.

“Uno de las razones por la cual no le conviene al gobierno norteamericano tener a esos hombre libres, es porque ellos son la denuncia de la falsa guerra contra el terrorismo liderada por el Imperio”, apuntó el también integrante de la Comisión de Dirección del Frente Socialista de Puerto Rico.

“El castigo contra ellos es otro intento de doblegar a un pueblo que ha mostrado indoblegable”, concluyó Rivero.

Asimismo, Elizabeth Palmeiro, compañera de Ramón Labañino, acotó que la batalla por la

## Ratifican patriotas puertorriqueños apoyo a la liberación de Los Cinco

Escrito por Granma

Viernes, 23 de Septiembre de 2011 17:11

---

libertad de los luchadores antillanos se ganará cuando “un jurado de millones” de personas alrededor de todo el mundo se entere la verdad del caso y se sumen a los voces que hoy exigen se haga justicia.

Por su parte, Wilma Reverón, dijo que Puerto Rico ha sido otra víctima de los actos de terror perpetrados por las mismas organizaciones que durante más de medio siglo han acudido a la violencia para derrocar a la Revolución cubana.

Reverón denunció el contubernio que existe entre estos grupos de la extrema derecha cubano-americana y el gobierno de Estados Unidos, y recordó que los asesinos del joven cubano Carlos Muñiz siguen libres con la anuencia del FBI.

Rivera y Reverón que por estos días participan en la Jornada de Solidaridad con Puerto Rico, ratificaron la continuidad de la lucha por la liberación “Los Nuestros”, que abarca además de Los Cinco cubanos a los independentistas boricuas los boricuas Norberto González, Oscar López y Avelino González.